

2024-11-21

IECM, a la vanguardia en el uso de herramientas tecnológicas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://hojaderutadigital.mx/iecm-a-la-vanguardia-en-el-uso-de-herramientas-tecnologicas/>

Como parte de su compromiso institucional con la innovación y la mejora continua de sus procesos en beneficio de la ciudadanía, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se mantiene a la vanguardia, mediante diversas soluciones tecnológicas, con el objetivo de fortalecer la accesibilidad y transparencia de los procesos electivos y los mecanismos de participación ciudadana.

Estas herramientas facilitan el seguimiento y gestión del quehacer institucional, que abarca desde la preparación de cada proceso, el desarrollo de la jornada electoral y consultiva, los cómputos, hasta la publicación de los resultados.

A lo largo de su historia, el Instituto Electoral ha echado mano de diversas soluciones tecnológicas, algunas de las cuales han significado un parteaguas en materia de innovación, entre las que destacan:

A la fecha, el IECM continúa explorando nuevas posibles soluciones tecnológicas especializadas para mejorar y efficientar sus procesos.